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［INTERVIEW ］ インタビュー  

P2 興善寺住職 学校法人白岡学園 園長  興淳明様

P5 安心リビング・サポート株式会社「うらら岩槻」  石田真一センター長

［PROPERTY］ 竣工物件 

P3 Royal Park Takahana／Villa des Joie白幡
P4 芝宮橋／荒川右岸飯田新田地区堤防
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□ 建設地：埼玉県白岡市　□ 構造：地上2階、鉄骨造　□ 工事内容：園舎棟増築工事
□ 建築面積：461.37㎡　□ 延床面積：599.54㎡

▶︎ 白岡学園園舎棟増築工事 ◀
〈 発注者：学校法人 白岡学園 理事長 興 淳明 様 〉

D A T A

興善寺は1000年以上の歴史を有し、昭和36年（1961）
3月に興善寺幼稚園を設立し、幼児教育に踏み出し

ました。幼稚園経営を始めることを決めたのは私の父親で、
私もやる気があるかどうか意思を確認された上でのことで
した。
　幼稚園の設立は、父が現代社会に対応する寺のあり方を
根底として、その方法論として幼児教育に取り組む道を実
現したものです。時代によって社会に対する働きかけ方は
変化するとしても、国の存続のため、社会のために学校教
育は普遍的な課題であり、幼児教育はその第一歩に位置付
けられます。そして、仏教を敷

ふえ ん
衍する方向性とも合致して

います。師範学校出身で教師をしていた母が退職するタイ
ミングに合わせ、埼玉県内でも草分け的存在として幼稚園
の経営をスタートしました。以来60年、保育園も併設し一
貫して幼児教育に取り組んでいます。
　いまでこそ幼稚園教育は当たり前になっていますが、発
足当時は「幼稚園などは特権階級のためのものだ」という風
潮もありました。私も幼児教育雑誌のバックナンバーを持
参して説得しながら園児募集に取り組んだ甲斐があり、本
格的な園舎も建て、比較的早期に軌道に乗りました。ちな
みに、近隣で先行して開業していた幼稚園は廃業しまし
たが、おそらく幼児教育への基本理念の違いかと考えます。
毎朝、寺の本堂でお釈迦様に合掌してスタートするなど、
宗教教育を幼児教育の一環としてとり入れています。私自
身は設立後しばらく都内の世田谷学園で教鞭をとり、11期
白岡市議会議員を務めながら、幼稚園の園長として幼児教

育に力を注いできました。ピーク時にはおよそ700人の園
児がいましたが、白岡市内に公立の幼稚園ができたことも
あり、現在は保育園と合わせて約270人で推移しています。
　設立以来、園舎等を増改築しながら対応してきましたが、
建設当時には基準を満たしていても、耐震基準等がより厳
しく変更されると改築工事が必要になります。松永建設に
発注したのは白岡市内の工務店に松永建設を紹介されたの
がきっかけですが、もともと松永建設の先代社長とは高校
時代の同期という間柄でした。適正価格でしっかりした建
物を建てることを第一に提案していただき、全幅の信頼を
置いてお願いしました。
　非常に難解な計画でしたが、松永建設に紹介いただいた
設計事務所に、完璧に基準を満たす改築工事とするために
緻密な計画を立ててもらいました。何よりも園児たちの安
全を確保するため、次のように工事を二期に分けて行うこ
ととなりました。
第1期　職員室棟改築工事（2019年6月1日〜20年2月29日）
第2期　�園舎棟増築工事（外構工事含む）（2020年12月23日

〜21年9月30日）
　松永建設の現場監督が優秀な方で、園児・保育士たちの
動線の確保など、細かいところに目が届いている印象を受
けました。私たちのいろいろな要望を親身に聞いてくれま
したし、建物が完成して終わりではなく、完成後に機能す
ることこそ重要だという姿勢が印象的でした。今後も、長
いスパンで改修の必要性が生じることになりますが、引き
続きお付き合いしていきたいと考えています。
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現在の寺のあり方の方法論として、幼児教育に取り組む
興淳明園長が説く、仏教敷

ふえん

衍と合致する幼児教育の普遍的意義とは

学校法人 白岡学園
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PROPERTY  ［ 竣工物件 ］

□ 建設地：埼玉県さいたま市　□ 構造：地上3階、RC造　□ 用途：共同住宅
□ 建築面積：432.37㎡　□ 延床面積：1,194.80㎡

□ 建設地：埼玉県さいたま市　□ 構造：地上12階、RC造　□ 用途：共同住宅
□ 建築面積：90.14㎡　□ 延床面積：733.83㎡

▶︎ Villa des Joie白幡 ◀

▶︎ Royal Park Takahana ◀
〈 発注者：株式会社 ロイヤルコーポレーション 様 〉
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CIVIL ENGINEERING ［ 土木物件 ］

□ 建設地：埼玉県和光市　□ 工事内容：河川整備・橋脚工事

▶︎ 芝宮橋 ◀
〈 発注者：朝霞県土整備事務所 様 〉

D A T A

□ 建設地：埼玉県さいたま市　□ 工事内容：築堤工事

▶︎ 荒川右岸飯田新田地区堤防 ◀
〈 発注者：国土交通省 関東地方整備局 荒川上流河川事務所 様 〉

D A T A
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INTERVIEW   ［ インタビュー ］

親身なサービスで「寄り添う介護」を追求する

松 永建設は、地元密着を念頭に長年岩槻の地元企業と
して活動してきました。そこで2003年、地域に対す

る恩返し、地域貢献としてうらら岩槻を創業し、以来、デ
イサービス（通所介護）、ケアマネージメント（居宅介護支
援事業）を展開しています。
　うらら岩槻は、建設会社が立ち上げた施設であり、医療・
福祉分野のお客さまとのお付き合いで培った技術と経験を
取り入れています。初めて訪れる利用者の方は、福祉施設
とは思えないレンガ調の外観を見て、一目で気に入ってい
ただけるケースが多いです。また、施設内はゆとりある構
造が特徴で、特にゆったり入浴できる大浴場は、多くの利
用者様に楽しんでいただき喜ばれております。もちろん、
施設内の新型コロナウィルス対策は万全を期しており、各
テーブルへのパーテーション設置、アルコール消毒の徹底、
空気清浄機を設置するなど安全を確保しています。
　ソフト面では、多岐にわたるイベントを行っており、誕
生祭、納涼祭などのお祭り企画に加え、コロナ禍で出来な
くなった外食に代え、テイクアウト企画に力を入れていま
す。ふわふわかき氷の出張サービスや海鮮丼、生食パン、
釜めしなどバラエティーに富み、利用者様が帰宅後にご家
族の方に「今日の食事はおいしかった」とお話しされるなど
評判は上々です。
　さいたま市内において2025年までは、対象層の人口が
増加すると見込まれており、岩槻区内でも同様な状況です。
そこで、より多くの方にうらら岩槻をご利用いただくため

３つの方策を考えております。第一に岩槻区を中心にケア
マネージャーの皆さんへうらら岩槻の活動を告知し、対象
者の方々に体験や見学を勧めてもらうための働きかけに注
力します。第二に、潜在的なユーザーである近隣地区の老
人会の会合やイベントに参加することでうらら岩槻を知っ
て頂き、新たな人脈を構築することを考えております。そ
して第三に、松永建設グループの社員に対して、うらら岩
槻の利用を促すのではなく、介護の相談からサポートする
ことを周知し、グループ内での存在価値を知って頂く。そ
の結果が、うらら岩槻の利用に繋がれば良いと考えており
ます。介護は当事者にならないと分からないのが実際で
す。その時何をしたら良いのか、どこに相談したら良いの
か、そのサポート役がグループ内にいるのは、社員の皆様
にとっても心強いと私は思います。現在、松永建設OBの方
にも利用いただいていますが、「うららがあって本当に良
かった」と感謝の言葉を頂いております。何よりうれしく
思います。
　介護は社会問題化しているテーマでもあります。その問
題解決の一翼を担うべく、地域密着を改めて見直し、岩槻
区の深堀に注力することで多くの方にうららを利用してい
ただきたいと思っております。うらら岩槻の強みは、ス
タッフが親身になってサービスを提供する「寄り添う介護」
です。利用者様にとって第二のご自宅としての施設である
よう、「おもてなしの心」を持ってスタッフ一同誠心誠意努
めていきたいと思います。
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安心リビング・サポート株式会社「うらら岩槻」

石田センター長が描く3つの方策



COLUMN ［コラム］

MVP   株式会社 松永建設 建築部 建築グループ

MVT   株式会社 丸忠産業

表彰受賞おめでとうございます。はじめに前期（58期）に対応した業務を教えてください
グループの工事管理（改修工事2件、新築工事（完工）4件、新築工事（繰越）4件）、小工
事14件管理、建築部内の書類改訂、建築部内ISO対応、技術発表会などです。

業務にあたり心がけたことを教えてください
安全第一に考えました。また遅延の無い工程管理、より良い品質の確保にてお客様に　
喜んで頂ける仕事を心掛けました。

建築部の重点方針を教えてください
品質の良い建物を提供し、お客様から信頼いただくことです。

何故表彰されたと考えますか
上司からの指導やフォローと、同世代、後輩の協力があり、様々な新しい業務に挑戦
でき、視野が広がったことが要因であると考えます。

課長に昇進したことも含め、今期の意気込みを教えてください
楽しい職場環境作りを行い、後輩社員から表彰者が出る様、教育とフォローに勤めます。

最後に、大切にしている言葉や信念を教えてください。
「日々精進」初めて配属された現場の所長から右も左も分からない私に、長いスパンで
考え成長しなさいと言われ、この言葉を信念としております。

表彰受賞おめでとうございます。はじめに前期（43期）に対応した業務を教えてください
丸忠産業全事業部の計数目標進捗管理、内製化の推進による生産性の向上、松永建設
グループシナジー効果の発揮、現場・場内の安全管理などです。

業務にあたり心がけたことを教えてください
安全管理を第一に、予実管理を徹底して行い、計数目標必達のための先行管理を実践
し、責任感を持った行動と率先垂範の行動を心がけました。

丸忠産業の重点方針を教えてください
内製化を推し進め、競争力を高めていくことと人財の育成です。

何故表彰されたと考えますか
社員が成長することで会社の成長を実現し、戦略重要課題の実行や計数目標を達成す
るために社員が一丸となった「チーム力」を評価されたことが要因であると考えます。

部長に昇進したことも含め、今期の意気込みを教えてください
企業の長期的発展のために「体制の構築」を推し進め、顧客・社会から必要とされる「企
業価値」を追い求めていき、その結果として社員の幸福度を上げていければ、強くて良
い会社をつくれると感じております。そのために今期「必ずやる」と決めたことを一つ
一つ確実に実行して参ります。

最後に、大切にしている言葉や信念を教えてください。
「意志あるところに道は開ける」

グループリーダー（課長）
大里 裕太

部長
飯村 雄二（右から2人目）

PROFILE ［プロフィール］

趣味：バイク
長所：負けず嫌い
短所：ポーカーフェイス
好きな食べ物：海苔、海老

PROFILE ［プロフィール］

趣味：スポーツ観戦
長所：行動力
短所：心配性
好きな食べ物：寿司
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TOPICS ［トピックス］

2022年度内定式を執り行いました

第59期松永建設グループ経営計画コンベンションが開催されました。

来年春入社予定の内定者5名の内定式を執り行いました。
今年は、新型コロナウイルス感染症対策のため、規模を縮小しソーシャルディスタンスを確保しての開
催となりました。
社長や役員から歓迎・激励のこ
とばを聞く姿は、松永建設グ
ループの一員としてふさわし
いものでした。
また、若さ溢れるエネルギー
も感じることができました。
一緒に働ける来年の4月1日が
くることが楽しみです！

経営計画コンベンションでは、松永建設グループの前期総括と成績優秀者への表彰、
そして経営計画の発表をおこないました。
今回のコラムでは、表彰にて、社長賞のMVP（個人）とMVT（部門）を受賞した2名の
インタビューをお届けします。

松永建設グループのYouTubeチャンネル
「まつけんチャンネル」好評配信中！

今まであった建設業＝固いというイメージを払
拭し、親しみ・親近感を持ってもらうために、社
長とYouTube室の丸ちゃんが、松永建設グループ
の真髄に迫るコンテンツを公開しています。QR
コードからアクセスできますのでご覧ください。


